
                                                                                                                          

 
 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Richrath 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien: 
 
 
Die Verwaltung unterrichtet zukünftig über z.d.A.Rat bis zum 31. März eines jeden 
Jahres, in welchem Umfang die Stadt und ihre Töchter Fahrzeuge mit rein 
elektrischem Antrieb oder Hybridantrieb betreibt. 
 
 
Begründung: 
 
Die Entscheidung über die Anschaffung von Fahrzeugen ist, im Rahmen von genehmigten 
Wirtschaftsplänen, das Geschäft der laufenden Verwaltung. Die Fahrzeuge müssen nach 
Bauart und Motorenkonzept geeignet sein. Das kann die jeweilige Betriebsleitung besser 
beurteilen als der Rat. 
 
Es besteht aber ein berechtigtes Interesse der Allgemeinheit, Auskunft darüber zu erhalten, 
ob der Umstieg zu Elektromobilität in dem jeweiligen Geschäftsbereich sinnvoll 
bewerkstelligt werden kann. 
 
Diese Information kann Signalwirkung auf Privatpersonen und Betrieben haben. 
 
Für die FDP-Ratsgruppe 
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens 

Leverkusen, den 01.12.2016 
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